

los nuevos fichajes. El resultado ha sido favoro-
expulsado. Fue un momento de nervios del jugador. dad. Al equipo de Los Yé- J. LARA GOMEZ MIGUEL

EL ALCAZAR = 27-Agosto-70

Expectación ante la corrida de toros

(De nuestro corresponsal J. Lara).— Con gran animación ha dado comienzo la feria de Orgaz en esta edición de 1970, pues en sus programas oficiales figuran actos y espectáculos sumamente interesantes, como es la celebración de una corrida de toros en la que participarán el rejoneador Cándido López Chavés y los matadores Victoriano Valencia y Oscar Cruz, con ganado de don Laurentino Carrascosa. Este es, digamos, el espectáculo cumbre de estas ferias, ya que es la primera corrida de toros que aquí se celebra, a pesar de que Orgaz cuenta con una gran afición a los toros, pues no en balde tuvo en su día un gran novillero, Pepe Carbonell, hoy gran peón a las órdenes de Andrés Vázquez.

Todos los años vienen celebrándose diversos espectáculos taurinos, principalmente becerradas, en las que los mozos locales dan rienda suelta a sus aficiones; pero nunca en este caso se celebró una corrida de toros-toros, recordándose, en los últimos años, las actuaciones de Palomo "Linares" y El Platanito de "maletillas", y las de los hijos de Morenito de Talavera de becerristas.

J. LARA)



Dicen que al que madruga, Dios le ayuda, y el peque, en este caso, solicita su oportunidad con antelación

Fuente: **Álbum de prensa de Orgaz** cedido por José Lara Gómez-Miguel al **Grupo Arqueológico y de Costumbres Populares "Villa De Orgaz"**.